

20 años | 14 de febrero de 2006

Corema autorizó construcción de gran conjunto habitacional en Rahue Alto norte

Tras 7 meses de análisis, la Comisión Regional del Medio Ambiente (Corema) dio el visto bueno a un millonario proyecto habitacional en nuestra ciudad. Se trata de una iniciativa presentada por el Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu) en julio de 2005, donde se proyecta la construcción de mil 115 viviendas sociales en el sector de Lololhue, en el camino a La Misión, Rahue Alto norte.